
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1組学級委員長 
新クラスになって間もなく、お互い慣れていな

いところですが、みんなをまとめられるようにし
ていきたいです。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
僕は修学旅行を成功させることができて良かっ

たと思います。昼休みを使って修学旅行の準備や
計画などを行った甲斐があったと思います。大き
な行事が１つ終わり、好スタートをきれたと思う
ので、この調子で 1学期を盛り上げていこうと思
います。 
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1組学級副委員長 
最高学年である 3年生。5分前入室、2分前着

席はもちろん、授業にも積極的に参加できる学年

にしたいです。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
修学旅行まで時間が少ない中で、昼休みの時間

を利用し、計画を進めたことがとても思い出に残

っています。そして修学旅行当日、学年全体で素

早く行動することができました。見学地でもまと

めのレポートのためにメモをとっている人も多く

とてもよかったと思います。思い出に残る３日間

でした。 

２組学級副委員長 
２組を個性あふれるすばらしい色のクラスにす

るために引っ張っていくのと同時に、副委員長と

しての自覚をもち最高の１学期にするために頑張

ります。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
僕は、修学旅行実行副委員長をやらせてもらい

ました。実行委員長のサポートをしたり、全体で

話し合ったり、色々大変なこともありありました

が、こうして修学旅行が大成功に終わることがで

きて、とてもよかったと思います。これからも修

学旅行で深まったクラスの仲を大切にがんばって

いきたいです。 

２組学級委員長 
昨年度の立志式での合唱を通して、この学年は

それぞれがもつ「個性」を集団での活動に生かす

ことができていると実感しました。そんな「個性」

を今年度も大切にしながら、全力で取り組んでい

きましょう。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
「明日の修学旅行では今日の何倍も楽しむ」と

いう実行委員としての目標のもと、室長・部屋長

会議では、室長や部屋長とその日の反省点に対し、

どのように対処していくのかを積極的に話し合う

ことができました。しかし、2組は反省点よりも、

良かった点が多く挙げられたため、とても嬉しか

ったです。 

３組学級委員長 
この１年間は、進路実現に向けて、一人一人が

集中できる環境や雰囲気をクラス全員でつくって

いきたいです。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
２泊３日という短い期間でしたが、活動を通し

てクラスの絆を深めることができたと思います。

これからの学校生活・学校行事でこの経験を生か

し、より絆を深めていきたいです。 

３組学級副委員長 
学級委員という大役を全力で務め、最も重要な

受験に向け、全員が授業を集中してうけられるよ

うな雰囲気作りに努めていこうと思います。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
修学旅行を通して、クラスの仲が深まったと感

じることができました。それに思い出や学びを得

ることができました。実行委員としてクラス、学

年のために活動することができ、良い経験となり

ました。これからの学校生活に生かしていきたい

です。 

４組学級委員長 
３年連続での学級委員なので慣れてはいますがその分大き

な責任を感じます。よろしくお願いします。 

【修学旅行実行委員長としての感想】 
全員がけがなく、安全で、楽しい行事にできたと思います。

行く前はいろいろ実行委員長としての不安がありましたが、し

っかりと自分の仕事に責任をもって行うことができました。修

学旅行は大成功だったと思います。こらからも修学旅行ででき

たことを学校生活に生かしていきたいです。 

４組学級副委員長 
４組を互いに助け合えるクラスにしたいで

す。今年から受験生になるので、授業に向かう

姿勢や雰囲気づくりを意識したいです。よいス

タートが切れるように頑張ります。よろしくお

願いします。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
私は、修学旅行を通して、京都の歴史の奥深

さと先人の偉大さを学びました。様々な歴史的

建造物を見て、その迫力に圧倒されました。ま

た３日間同じ部屋で過ごした友人たちとの仲を

より一層深めることができました。修学旅行で

学んだことを今後の生活に生かすとともに関係

者の方々に心から感謝したいです。 

５組学級副委員長 
私は、この１学期の学級委員になることがで

き、とても嬉しく思います。よろしくお願いし

ます。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
クラス始動から１か月ほどでの修学旅行とい

うことで、少し不安もありましたが、クラス全

員で、最高の思い出をつくることができ、実行

委員として、とても嬉しく思います。本当にあ

りがとうございました。 

５組学級委員長 
中学校生活最後の年になりました。いろいろ

な行事や、日々の日常がスムーズに楽しくなる

ようなサポートをしていきたいと思います。そ

して、やるときはやる、楽しむことろは楽しむ

というメリハリのあるクラス・学年を目指して

がんばっていきましょう。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
いつも、先生方は「実行委員が大変な中準備

してくれている」と言ってくださっていました

が、私自身大変なこともありましたが、とても

楽しく活動することができました。当日に円滑

に進められたのは、みんなの素早い動きのおか

げです。大成功の修学旅行だったと思います。

ありがとうございました。 

６組学級副委員長 
中学 3 年生という時期は、人生の分岐点にも

なってきます。これからの 1 年が中学校生活最

後の１年としてふさわしい時間にできるよう

に、さらに、クラスでもそういった雰囲気をつ

くることを目指して日々自分ができることに努

めていきます。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
実行委員としての感想は、まず成長を見られ

たことが嬉しかったです。3 日目は 1 日目と比

べ団体での行動に慣れ、一人一人がすべきこと

を自覚できていたと思います。この成長を日常

でも善用していきましょう。 

６組学級委員長 
中学生活最後のクラスを一人一人が過ごしや

すく、笑顔の絶えないクラスにしたいです。3

年生になったので、受験ももちろんあります。

受験に向けてみんなが集中して勉強できる環境

を整えていきたいと思います。また、授業と休

み時間とのメリハリにも力を入れていきたいで

す。 

【修学旅行実行委員としての感想】 
私は修学旅行の班行動の時に、お互いを思い

やる姿を見て改めて友達の良いところに気付く

ことができました。また、全員が決められたル

ールの中で最大限楽しんでくれたのでやって良

かったなと思いました。修学旅行で学んだこと

をこれかれの生活に生かしていきたいと思いま

す。私達のために関わり行動してくださった

方々、ありがとうございました。 

学級委員（修学旅行実行委員）からの一言＆修学旅行の感想 

 

 


